



#SHEINBAUM

## 'TRASVASE DE AGUA, HASTA DONDE SE PUEDA'



Tras el acuerdo al que llegaron los gobiernos de México y de Estados Unidos con el Tratado de Aguas de 1994, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que se entregará "lo que se puede y hasta donde se puede".

En la mañana, la mandataria enfatizó que primero se tiene que priorizar y garantizar el derecho al agua de los pobladores y de las zonas agrícolas del país.

5

AÑOS DURAN  
LOS CICLOS  
DEL TRATADO  
DE AGUAS.

Por ello, hizo hincapié en que se pactó la entrega de agua a Estados Unidos dentro de los márgenes posibles y viables.

"Se entrega la cantidad de agua hasta donde se puede, porque nosotros primero tenemos que garantizar el derecho humano y también el riego agrícola en varias zonas del país", dijo.

La Presidenta también explicó que el gobierno le planteó

ACLARAN  
AFLUENTE

- De la presa el Cuchillo de NL no se entregará agua porque no es internacional.

a los estadounidenses el plan de riego que se está implementando en distintos estados de la República. Incluso, detalló que dicha acción permitirá disminuir la cantidad de agua que se utiliza para esos procesos.

Sheinbaum resaltó que quienes estuvieron de acuerdo fueron los gobernadores de Chihuahua, Tamaulipas, Coahuila y Nuevo León. **F. GARCÍA**